

Nous **collaborons avec les autorités provinciales, fédérales et internationales**, afin d'assurer le respect rapide et rigoureux des exigences administratives, propres à chaque pays.

- ✓ L'obtention des **permis et documents** requis
- ✓ La **coordination** avec les consulats et ambassades
- ✓ L'**organisation** du transport aérien et terrestre
- ✓ La **préparation** du défunt selon les normes en vigueur
- ✓ La **communication** avec les maisons funéraires à destination
- ✓ La **traduction** de documents, le cas échéant



MAGNUS POIRIER  100 ANS
5 GÉNÉRATIONS



Accompagner votre proche jusqu'à son pays natal, avec dignité et sérénité

Bringing your loved one home with dignity and peace of mind

514.727.2847 / 1.888.727.2847
mapassistance@magnuspoirier.com
www.magnuspoirier.com



Gestionnaire en rapatriement international

International repatriation



Service de rapatriement international

Accompagner votre proche jusqu'à son pays natal, avec dignité et sérénité

Lorsqu'un décès survient à l'étranger, le processus de rapatriement peut être complexe et chargé d'émotions.

Magnus Poirier, via l'équipe expérimentée de son département MAP Assistance, est **à vos côtés pour vous accompagner à chaque étape**, avec compassion et professionnalisme.

Grâce à une **expertise reconnue dans le domaine du rapatriement à l'international**, nous vous offrons un service complet, rassurant, personnalisé et sans tracas.

Que votre proche doive être rapatrié **vers ou depuis le Canada, les États-Unis, l'Europe, l'Asie, ou toutes autres destinations**, nous nous occupons de toutes les démarches nécessaires.

We work closely with **provincial, federal, and international authorities** to ensure all administrative requirements are met promptly and thoroughly—requirements that often vary from one country to another.

- ✓ Obtaining the **required permits and documents**
- ✓ **Coordinating** with consulates and embassies
- ✓ **Arranging** air and ground transportation
- ✓ **Preparing** the deceased according to current regulations
- ✓ **Communicating** with funeral homes at the destination
- ✓ **Translating** documents, if necessary

International repatriation

Bringing your loved one home with dignity and peace of mind

When a death occurs abroad, the repatriation process can be complex and emotionally overwhelming.

At **Magnus Poirier**, our experienced MAP assistance team is **here to support you every step of the way**, with compassion and professionalism.

With **recognized expertise in international repatriation**, we offer a supportive, personalized and hassle-free **turnkey service**.

Whether your loved one needs to be transported **to or from Canada, the United States, Europe, Asia, or any other destination**, we take care of all the necessary arrangements.

MAGNUS POIRIER  100 ANS
5 GÉNÉRATIONS


MAP ASSISTANCE

514.727.2847
1.888.727.2847
mapassistance@magnuspoirier.com
www.magnuspoirier.com